

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG
 Alamat : Jl. Suprpto no 8
 Nama Siswa : DEA ARGITA WIDYASARI
 Nomor Induk/NISN : 4088 / 0072813909

Kelas : IX - A
 Semester : 6 (Enam)
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
SANGAT BAIK	Selalu berdo'a sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berseerah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar, menjaga lingkungan hidup disekitar sekolah, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan yang Maha Esa dan bersyukur kepada Tuhan yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
SANGAT BAIK	Selalu bersikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun/sopan dan percaya diri.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	91	B	Sangat menonjol pada 3.10. Memahami sakramen perkawinan dan sakramen imamat sebagai panggilan hidup
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	93	A	Sangat menonjol pada Menelaah prinsip persatuan dalam keberagaman suku, agama, antar golongan (SARA), sosial, budaya, ekonomi dan gender dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika.
3	Bahasa Indonesia	77	98	A	Sangat menonjol pada 3.15. Menemukan unsur-unsur dari buku fiksi dan non fiksi yang dibaca
4	Matematika	77	90	B	Sangat menonjol pada Membuat generalisasi luas permukaan dan volume berbagai bangun ruang sisi lengkung (tabung, kerucut, dan bola)
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	88	B	Sangat menonjol pada Memahami Bioteknologi dan perkembangannya dalam kehidupan sehari-hari
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	88	B	Sangat menonjol pada Menganalisis ketergantungan antarruang dilihat dari konsep ekonomi (produksi, distribusi, konsumsi, harga, pasar) dan pengaruhnya terhadap migrasi penduduk, transportasi, lembaga sosial, dan ekonomi, pekerjaan, pendidikan, dan kesejahteraan masyarakat.
7	Bahasa Inggris	77	91	B	Sangat menonjol pada memproduksi berbagai ragam teks tulis maupun lisan sederhana dalam lingkup global local cuisin
Kelompok B					
8	Seni Budaya	77	95	A	Sangat menonjol pada 3.2. Memahami konsep dan prosedur karya seni grafis dengan beragam media dan teknik
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	78	87	B	Sangat menonjol pada Memahami konsep variasi dan kombinasi permainan ketrampilan bola besar
10	Prakarya	77	89	B	Sangat menonjol pada Memahami rancangan pembuatan, penyajian dan pengemasan olahan produk pangan setengah jadi dari bahan ikan dan daging putih atau daging merah menjadi makanan berdasarkan konsep dan prosedur berkarya sesuai wikayah setempat.
11	Bahasa Jawa	77	92	B	Sangat menonjol pada 3.4 Memahami struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral dan teks drama modern
12	Teknologi Informasi dan Komunikasi	77	93	A	Sangat menonjol pada Mengenal surat elektronik, membuat alamat, membaca e-mail

No	Mata Pelajaran	Ketrampilan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	88	B	Sangat menonjol pada ketrampilan 4.10. Melakukan aktrfitas (menyusun doa untuk imam, menulis refleksi, melakukan wawancara), yang berkaitan dengan sakramen perkawinan dan sakramen imamat
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	95	A	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyajikan contoh persatuan dalam keberagaman suku, agama, ras, antar golongan (SARA), sosial, budaya, ekonomi, gender dalam bigkai Bhineka Tunggal Ika.
3	Bahasa Indonesia	77	98	A	Sangat menonjol pada ketrampilan 4.9. menyimpulkan isi gagasan, pendapat, argumen yang mendukung dan yang . . .
4	Matematika	77	90	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan luas permukaan dan volume bangun ruang sisi lengkung (tabung kerucut dan bola) serta gabungan beberapa bangun ruang sisi lengkung
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	88	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menjelaskan konsep listrik statis
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	88	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyajikan hasil analisis tentang ketergantungan antarruang dilihat dari konsep ekonomi (produksi, distribusi, konsumsi, harga, pasar) dan pengaruhnya terhadap migrasi penduduk, transportasi, lembaga sosial, dan ekonomi, pekerjaan, pendidikan, dan kesejahteraan masyarakat.
7	Bahasa Inggris	77	87	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyusun teks transaksional tentang procedure text local cuisin
Kelompok B					

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG
 Alamat : Jl. Suprpto no 8
 Nama Siswa : DEA ARGITA WIDYASARI
 Nomor Induk/NISN : 4088 / 0072813909

Kelas : IX - A
 Semester : 6 (Enam)
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

8	Seni Budaya	77	86	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Mengembangkan ornamentasi ritmis maupun melodis lagu dalam bentuk kelompok vokal
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	78	86	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Mempraktekkan variasi dan kombinasi ketrampilan atletik (jalan,lari,lempar,lompat dan tolak) dengan koordinasi yang baik
10	Prakarya	77	89	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Membuat olahan dari hasil samping pangan hewani menjadi produk non pangan sesuai wilayah setempat.
11	Bahasa Jawa	77	87	B	Sangat menonjol pada ketrampilan 4.4 Melakukan kegiatan bermain peran drama modern.
12	Teknologi Informasi dan Komunikasi	77	95	A	Sangat menonjol pada ketrampilan Membuat alamat e-mail, menyertakan lampiran pada e-mail, mengirim dan membalas e-mail yang di terima

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	peserta didik mampu mengenal teknik dasar,tali temali dan sandi morse
2	yoga	Peserta didik mampu mengenal teknik dasar yoga
3	PMR	Peserta didik mampu melaksanakan kegiatan tentang kesehatan dan P3K

D. KETIDAKHADIRAN

Sakit	:	
Ijin	:	1 hari
Tanpa Keterangan	:	

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke 5 dan 6, peserta didik ditetapkan Naik ke Kelas : **LULUS**
 Tinggal di Kelas :

Mengetahui
 Orang Tua / Wali,

Wali Kelas,

SLAMET SANTOSO.S.Pd
 NIP. 1403/YK



E. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		

F. CATATAN WALI KELAS

Tingkatkan terus prestasi belajaramu

G. TANGGAPAN ORANG TUA / WALI